

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

CORRECCION de errores de la Resolución de la Confederación Hidrográfica del Tajo por la que se anuncian concursos-oposiciones en turno restringido y libre para cubrir las plazas que se indican vacantes en esta Confederación.

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la citada Resolución, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 256, de fecha 26 de octubre de 1970, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En la página 17367, primera columna, en la relación de las especialidades de las quince plazas de Oficiales de primera, donde dice: «Una de Comportero», debe decir: «Una de Carpintero».

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Parasitología» de la Facultad de Farmacia de la Universidad expresada.

De conformidad con lo acordado por la Junta de la Facultad de Farmacia, celebrada el día 22 de septiembre último, este Rectorado ha tenido a bien designar a los señores que a continuación se indican para formar parte del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto, adscrita a la disciplina de «Parasitología»:

Presidente: Don José Lucas Gallego.

Vocales: Don Lorenzo Vilas López y don Angel Navarro Ruiz.

Madrid, 20 de octubre de 1970.—El Rector, José Botella.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a la cátedra del grupo VII, «Geología», de las Escuelas de Ingeniería Técnica Minera por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca a los señores opositores a las cátedras del grupo VII, «Geología», de las Escuelas de Ingeniería Técnica Minera, para que efectúen su presentación ante este Tribunal el día 9 de diciembre próximo, a las once de la mañana, en los locales de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas de Madrid (calle de Ríos Rosas, 21).

En dicho acto harán entrega de la Memoria, por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra, así como la justificación de otros méritos que puedan alegar.

El Tribunal dará a conocer el cuestionario para el tercer ejercicio e indicará la forma de realizar el cuarto.

Asimismo, y si a ello hubiere lugar, se realizará el sorteo para fijar el orden de actuación durante los ejercicios.

Madrid, 19 de octubre de 1970.—El Presidente, José María Ríos García.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a las cátedras del grupo IV, «Químicas», de las Escuelas de Ingeniería Técnica Minera de Cartagena, Huelva, León, Manresa y Torrelavega, por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca a los señores opositores a las cátedras del grupo IV, «Químicas», de las Escuelas de Ingeniería Técnica Minera de Cartagena, Huelva, León, Manresa y Torrelavega, para que efectúen su presentación ante este Tribunal el día 27 del próximo mes de noviembre, a las dieciséis horas, en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas de Madrid (calle de Ríos Rosas, 21).

En dicho acto harán entrega al Tribunal de los trabajos profesionales y de investigación, en su caso, y de una Memoria sobre el concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra, así como la justificación de otros méritos que puedan alegar los opositores.

El Tribunal dará a conocer el cuestionario para el tercer ejercicio e indicará la forma de realizar el cuarto.

Asimismo, y si a ello hubiere lugar, se realizará el sorteo para fijar el orden de actuación durante los ejercicios.

Madrid, 29 de octubre de 1970.—El Presidente del Tribunal, Emilio Llorente.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a cátedras del grupo XIV, «Mecánica II», de las Escuelas de Ingeniería Técnica Industrial de Logroño, Santander, Vitoria y Zaragoza, por la que se convoca a los señores opositores.

Se cita a los señores opositores a cátedras del grupo XIV, «Mecánica II» vacantes en las Escuelas de Ingeniería Técnica Industrial de Logroño, Santander, Vitoria y Zaragoza, convocadas por Orden de 8 de septiembre de 1970 («Boletín Oficial del Estado» de 8 de octubre), para efectuar su presentación ante este Tribunal a las doce horas del día 27 de noviembre próximo en los locales de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos (Ciudad Universitaria) y entregar una Memoria, por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programa de las disciplinas que comprende la cátedra, así como la justificación de otros méritos que puedan alegar.

En este mismo acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios y se realizará el sorteo en la forma reglamentaria para determinar el orden de actuación de los opositores.

Madrid, 29 de octubre de 1970.—El Presidente, Carlos Benito Hernández.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a Profesores agregados de «Latín» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media por la que se convoca a los señores opositores y se fijan las normas del ejercicio práctico.

Se convoca a los señores opositores a plazas de Profesores agregados de «Latín» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, convocadas por Orden de 23 de febrero de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del 6 de marzo), para efectuar su presentación ante este Tribunal, a las cuatro y media de la tarde del día 10 de diciembre próximo, en el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Isabel la Católica», Alfonso XII, número 3.

En el acto de la presentación los señores opositores deberán presentar la declaración exigida en el apartado 17 de la citada convocatoria, quedando excluido el opositor que incumpla esta condición.

En el mismo acto se determinará mediante sorteo cuál de los opositores admitidos y presentados deberá actuar en primer lugar en la lectura de los ejercicios escritos y en la realización del ejercicio oral. A continuación irán actuando los opositores que figuran detrás de él en la lista definitiva de admitidos y, tras el último de ésta, el primero de la misma y los que le sigan hasta el inmediato anterior designado por el sorteo.

Después de la presentación se realizará la primera parte del ejercicio práctico, que constará de las siguientes pruebas:

Primera.—a) Traducción, sin diccionario, de un texto de Cicerón o César.

b) Traducción, sin diccionario, de un texto de Ovidio o Virgilio.

Segunda.—Traducción, con diccionario, y comentario sintáctico y de instituciones de un texto de Salustio o Tito Livio.

Tercera.—Traducción, con diccionario, y comentario métrico, estilístico y morfológico de un texto de Virgilio.

Cuarta.—Traducción de castellano a latín.

Madrid, 30 de octubre de 1970.—El Presidente, Víctor José Herrero Llorente.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a cátedras de «Inglés» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media por la que se convoca a los señores opositores y se fijan las normas para el ejercicio práctico.

Se convoca a los señores opositores a cátedras de «Inglés» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, anunciadas por Orden de 24 de enero de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del 5 de febrero), para efectuar su presentación ante el Tribunal el día 10 de diciembre próximo, a las diez horas en la Escuela Oficial de Idiomas, calle Jesús Maestro, sin número.

En el acto de la presentación cada opositor hará entrega al Tribunal de una Memoria acerca del concepto y metodología de la disciplina objeto de la oposición y de un programa razonado de la misma, a más de todos aquellos estudios, publicaciones o méritos que puedan contribuir al mejor juicio del Tribunal (artículo 17 del Reglamento)

Asimismo habrán de presentar la declaración exigida en la Orden de convocatoria, quedando excluido el aspirante que incumpla esta condición.

En dicho acto se determinará mediante sorteo cuál de los opositores ha de actuar en primer lugar en los ejercicios que no se realicen simultáneamente.